

## **Sportschützenkreis 12 Karlsruhe feiert seinen Kreiskönigsball 2016**

Am Samstag, 19.11.16 fand der Kreiskönigsball des Sportschützenkreises statt, zum ersten Male in der Ufgauhalle in Rheinstetten im Landkreis Karlsruhe. Unter dem Klang des Badner Liedes marschierten die Vereinsstandarten gefolgt vom amtierenden Kreiskönigspaar sowie den Königsparen aus den Kreisvereinen in die festlich geschmückte Halle ein.

Nachdem die Majestäten ihre Plätze eingenommen hatten, begrüßte Kreisschützenmeister Heiko Helffenstein seine fast 250 anwesenden Gäste. Neben den Schützen aus den Vereinen konnte er den Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Rheinstetten, Sebastian Schrempp und den 2. Stv. Landesschützenmeister Erhard Kaiser mit Gattin begrüßen. Einen herzlichen Willkommensgruß richtete er dann an die Ehrenmitglieder Peter Deutscher, Brigitte und Willi Graf, Roland Jung und Roland Neu.

Der amtierende Kreisschützenkönig Kai Schlünz und seine Königin Kerstin Putzker eröffneten die Tanzrunde unter der musikalischen Begleitung der Band „San Franciscos“.

Der 2. Stv. Landesschützenmeister Erhard Kaiser wies in seiner Rede auf die für das Image der Sportschützen wichtigen Erfolge im Olympiajahr hin und dass es notwendig sei, unseren Sport in der Öffentlichkeit noch deutlicher zu präsentieren. Die Jugendarbeit muss weiterhin in unser aller Augenmerk sein, so seine Worte. Abschließend wünschte er den Gästen einen angenehmen Abend im Kreise der Schützenfamilie.

In seinem Grußwort verwies Oberbürgermeister Sebastian Schrempp auf die inzwischen enge Verbundenheit der Stadt und den Schützen, erreicht durch gemeinsame Veranstaltungen auch mit anderen Sportvereinen und das daraus entstandene positive Bild in der Gemeinde. Einladungen zu Vereinsschiessen, Firmencup und Sommerbiathlon werden gerne angenommen und die Teilnehmerzahlen wachsen stetig.

Kurzweile brachten an diesen Abend nicht nur die musikalische Umrahmung, sondern auch die drei gelungenen Auftritte der Showtanztruppe der Volleyballausgleichsportgruppe des Schützenclub 1962 Mörsch e. V. unter der Leitung von Petra Bräutigam. Großer Applaus sorgte für eine Zugabe nach der anderen.

Bei den anschließenden Ehrungen des Sportschützenkreises, wurden ausgezeichnet. Mit dem Ehrenkreuz des Deutschen Schützenbundes Rainer Weis vom SV Ettlingen und mit dem großen Ehrenzeichen „für Verdienste“ in Bronze Birgit Morlock und Udo Glasstetter, beide vom SC Wolfartsweier.

Die Große Kreisehrennadel am Bande erhielt für seine langjährige Mitarbeit in der Kreisvorschandschaft und seine Verdienste als Kreissportleiter Thorsten Zimmer vom SC Mörsch.

Einer besonderen Ehrung wurde die langjährige Kreisdamenleiterin Christa Deutscher zuteil. Sie wurde zum Ehrenmitglied des Sportschützenkreises Karlsruhe ernannt. Alle Gäste erhoben sich von ihren Plätzen und spendeten langanhaltenden Beifall.

Ausgezeichnet mit der Sportler Ehrenmedaille für ihre Leistungen bei den Deutschen Meisterschaften 2016 wurden vom Kreissportleiter Jürgen Zölle:

Brigitte Pflieger für Bronze in der Disziplin 25m Pistole Auflage.

Melanie und Monika Mikala, Iveta Rastert und Velia Schall, alle vom 1. BSC Karlsruhe für ihren 2. und 3. Platz mit der Mannschaft bei den Bogenmeisterschaften.

Kai Schlünz (SC Wolfartsweier) für Silber mit der Standardpistole.

Katharina Zakrzewski für Silber im Einzel und für die gleiche Platzierung die Mannschaft der SG Karlsruhe mit den Schützen Brigitte Graf, Katharina Zakrzewski und Werner Wirtz in der Disziplin Luftpistole Auflage.

Kai Schlünz für den Meistertitel mit der Sportpistole 25m und Brigitte Graf (SG Karlsruhe) für Gold in der Disziplin KK 100m Auflage.

Aufgrund seiner sportlichen Gesamtleistung im zu Ende gehenden Jahr erhielt Kai Schlünz den Bechtel-Wanderpokal des Kreises verliehen. Den Jugendpokal aus den Händen des Kreisjugendleiters Jürgen Heil erhielt Katharina Lizon vom SSV Daxlanden.

Zum Schluss bedankte sich der Kreisschützenmeister bei allen Geehrten für ihre erbrachten Leistungen und wünschte ihnen für das neue Jahr ebenfalls wieder sportlichen Erfolg.

Nach einer weiteren Tanzrunde wurden die amtierenden Königsfamilien der Kreisvereine einzeln vorgestellt und auf die Bühne gebeten. Es gab Blumen für die Damen, Wein für die Herren und Süßes für die Jugend.

Das amtierende Kreiskönigspaar gab die Insignien ihrer Macht, die Königsketten ab und die neuen Majestäten wurden präsentiert.

Kreisjugendschützenkönig Patrick Hottenrott vom SC Mörsch, begleitet von den Jugendrittern Philipp Rimmelspacher, ebenfalls SC Mörsch und Katharina Lizon vom SSV Daxlanden.

Neue Kreisschützenkönigin ist Nadine Bieringer vom SSV Daxlanden. Ihr zur Seite stehen als 1. Hofdame Birgit Morlock und 2. Hofdame Karin Huttary, beide SC Wolfartsweier.

Detlev Herold vom SV Waldbronn ist neuer Kreisschützenkönig, flankiert vom 1. Ritter Günter Schwarz von der SG Karlsruhe und dem 2. Ritter Maximilian Foitzik vom SSV Pfinztal.

Kreisbogenschützenkönig wurde Lukas Windeck, Kreisbogenschützenkönigin Monika Mikala und Kreisbogenjugendkönigin Anna Jänner, alle vom 1.BSC Karlsruhe.

Der Kreisschützenmeister wünschte den neuen Königspaaren viel Glück für ihre kommenden Aufgaben im Regentschaftsjahr.

Am Ende des Abends bedankte sich Heiko Helffenstein bei all denen, die im Vorfeld zum Gelingen des Kreiskönigsballes beigetragen hatten. Einen persönlichen Dank in Form eines Geschenkkorbes gab es für Gabi und Jürgen Weber und für Monika und Jürgen Zölle für ihren unermüdlichen Einsatz.

Der Kreisschützenmeister schloss seine Rede mit den Wünschen für eine friedvolle Advents- und Weihnachtszeit.